

## Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16. November 2017

von

## **GRin Tamara Ussner**

Betreff: Vereinbarkeit des Tiefgaragenprojektes mit den Mobilitätszielen im STEK 4.0

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wie ist das geplante Tiefgaragenprojekt am Eisernen Tor mit einer dringend notwendigen Mobilitätswende, wie sie in den meisten anderen europäischen Städten forciert wird und zu der sich auch die Stadt Graz mit den Verkehrspolitischen Leitlinien 2020 im STEK 4.0 und dem Mobilitätskonzept 2020 verpflichtet hat, zu vereinbaren?